



Morena impulsará voto popular para elección de ministros de la SCJN

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, confirmó que su grupo parlamentario impulsará la iniciativa de reforma constitucional, para que los ministros de la Suprema Corte de Justicia sean electos por voto popular. Explicó Ignacio Mier que esta tarde, durante la reunión que sostendrán en el Palacio de San Lázaro con el dirigente nacional de su partido, Mario Delgado, alzará la mano y pedirá que esta propuesta sea incluida en la agenda del grupo parlamentario de Morena.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AC0p7cGn7tL9uC4&id=75F18D3264FEE48F%214537&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>